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Smokestack behind Trees I

Bildbeschreibung1)

Eine abstrakte Bewegungsunschärfe eines Stromleitungsturms, der von Bäumen umgeben ist, wodurch
ein dynamischer und verschwommener Effekt entsteht.

Analyse1)

Diese abstrakte Fotografie fängt eine Landschaft in Bewegung ein und verwischt die Grenzen zwischen
Realität und Wahrnehmung. Die vertikalen Strukturen, die an Bäume oder industrielle Türme erinnern,
werden als Farbschlieren vor einem trüben Himmel dargestellt. Die intensiven Schwarztöne am unteren
Rand erzeugen einen starken Kontrast und verankern die chaotische Energie darüber. Der Gesamteffekt
ist eine traumartige, beunruhigende und doch seltsam schöne Beschwörung von Geschwindigkeit und
Vergänglichkeit.
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000998 - Smokestack behind Trees I

Bilddaten

Typ / Größe Durch Web Link

Aufnahme Digital Frank Titze
Entwicklung — —
Vergrößerung — —
Scanning — —
Bearbeitung Digital Frank Titze

Aufnahme Bearbeitung Veröffentlicht

Daten 02/2013 05/2013 04/2013

Breite Höhe Bits/Farbe

Original-Größe 7560 px 5112 px 16

Verhältnis ca. 1.48 1 —

Aufnahme 24x36 mm

Ort +48.36527, +9.95248

Titel (Deutsch) Schornstein hinter Bäumen I

Anmerkungen

1)Text ist AI generiert - Noch NICHT überprüft und/oder korrigiert
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      An abstract motion blur of a power line tower surrounded by trees, creating a dynamic and blurred effect.
    
    
      Eine abstrakte Bewegungsunschärfe eines Stromleitungsturms, der von Bäumen umgeben ist, wodurch ein dynamischer und verschwommener Effekt entsteht.
    
    
      This abstract photograph captures a landscape in motion, blurring the lines between reality and perception. The vertical structures, suggestive of trees or industrial towers, are rendered as streaks of color against a hazy sky. The intense blacks at the bottom create a stark contrast, anchoring the chaotic energy above. The overall effect is a dreamlike, unsettling, yet strangely beautiful evocation of speed and transience.
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